
 

Beschluss des Landrats vom 08.02.2024 

Nr.  416 

6. Buslinie 33 nach Schönenbuch: Leistungsauftrag noch erfüllt? 
 2023/492; Protokoll: gs 

Werner Hotz (EVP) beantragt die Diskussion. 

://: Der Diskussion wird stilschweigend stattgegeben. 

Werner Hotz (EVP) bedankt sich bei Regierungsrat und Verwaltung für die Beantwortung der In-

terpellation; Hannes Hänggi hat ausserdem einen zweiten Vorstoss zum Thema deponiert. Man 
konnte aus der Antwort herauslesen, dass der Leistungsauftrag teils in krasser Weise nicht erfüllt 
wird. Der Redner hat dies zur Kenntnis genommen. Das darf das Baselbiet nicht hinnehmen. Na-
türlich geben sich die BVB Mühe, dass es nicht wieder soweit kommt. Im 2019 war man aber be-
reits einmal in dieser Situation. Der Kanton Baselland muss das Thema nochmals grundsätzlich 
anschauen. Der Redner wird prüfen, ob es einen ergänzenden Vorstoss brauchen wird. 

Hannes Hänggi (Die Mitte) bedankt sich als Direktbetroffener für die Beantwortung. Es gab auf-

grund der Vorkommnisse Gespräche des Gemeinderats mit der Spitze der BVB. Man beobachtet 
seither eine deutliche Verbesserung. Aber: Ganz gut ist die Situation noch nicht. Es gibt nach wie 
vor einzelne Kursausfälle. Es gibt nach wie vor Schulklassen, die sitzen bleiben. Man wird die Be-
antwortung der noch offenen Interpellation abwarten und die Lage weiter beobachten. Auch wenn 
es nur einen kleinen Teil der Bevölkerung betrifft – für die Leute aus Schönenbuch ist diese Busli-
nie die einzige Verbindung nach aussen. Es ist schwierig, wenn man – ausserhalb der Stosszeiten 
– nur einen Halbstundentakt hat und dann allenfalls eine Stunde lang kein ÖV vorhanden ist. Man 
dürfte aber auf gutem Weg sein. 

://: Die Interpellation ist erledigt. 
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